

Medieninformation

Süßer Nikolaus-Gruß vor der Wohnungstür

Coronakonforme Aktion von Sahle Wohnen im Hansaviertel

Greven, 7. Dezember 2020

Dass der Nikolaus-Tag in diesem Jahr so ganz anders sein würde als in den Jahren zuvor, hatten Jana Brüggemann und Alexander Fischer vom Sahle Wohnen-Kundencenter an der Bismarckstraße schon vorhergesehen. Das Coronavirus hat die Gesellschaft schließlich immer noch fest im Griff. Ein 6. Dezember aber ohne die traditionelle und beliebte Nikolausaktion von Sahle Wohnen für die Kinder aus dem Hansaviertel? Für die beiden Kundenbetreuer war das ein absolutes No-Go. Aufgrund der Corona-Pandemie war die persönliche Übergabe der Schokoladen-Nikoläuse an die Kinder im Kundencenter nicht möglich.

Not aber macht bekanntlich erfinderisch und so ersannen die beiden Sahle Wohnen-Mitarbeiter einen anderen Weg, um die kleine Aufmerksamkeit an die jungen Mieter zu verteilen. Mit tatkräftiger Unterstützung ihrer Kollegen Markus Twickler und Adrian Jacobsen waren Jana Brüggemann und Alexander Fischer heute vor Ort, um allen Mietparteien das süße Präsent zukommen zu lassen. Dazu wurde es zusammen mit einer Grußkarte mit vorweihnachtlichen Wünschen vor die Wohnungstür gestellt. Bei den Empfängern löste die unverhoffte Aktion große Anerkennung und Freude aus. Bei dem einen oder anderen gab es auf dem Weg durchs Hansaviertel auch gleich einen kurzen Plausch auf Distanz. „Eine tolle Idee“ oder „Das ist ja mal eine schöne Überraschung“ bekamen die beiden Kundenbetreuer immer wieder zu hören. Alexander Fischer und Jana Brüggemann wiederum freuten sich über die positive Resonanz.

Bildtext:

Die Sahle Wohnen-Kundenbetreuer Jana Brüggemann und Alexander Fischer (als Nikolaus) sorgten unter Coronabedingungen auch in diesem Jahr dafür, dass die Kinder aus dem Hansaviertel ein süßes Nikolaus-Präsent erhielten.

Bildnachweis:

Sahle Wohnen

Das Unternehmen Sahle Wohnen

Sahle Wohnen ist als Wohnungsunternehmen Teil der gleichnamigen Unternehmensgruppe. Mit einem Bestand von mehr als 21.000 Wohnungen in über 40 Städten zählt das mittelständische Familienunternehmen, das auf eine mehr als 50-jährige Geschichte zurückblicken kann, zu den führenden privaten Wohnraumanbietern in Deutschland. Sahle Wohnen ist im öffentlich geförderten sowie im frei finanzierten Wohnungsbau tätig. Einen regionalen Schwerpunkt bilden Wohnanlagen in Nordrhein-Westfalen, z. B. in Bonn, Düsseldorf, Duisburg, Essen, Köln und Münster. Darüber hinaus ist das Unternehmen auch in Berlin, Hamburg und Frankfurt am Main aktiv und wächst stetig. Neue Bauprojekte im mehrstelligigen Wohneinheitenbereich sind in Aschaffenburg (Teilfläche Spessart-Gärten), Bonn (Holzlar-Roleber; Reuterstraße; Pandion Ville), Griesheim (Konversion Süd-Ost), Hamburg (Neugraben-Fischbek), Köln (Porz), Mainz (Zollhafen und Heiligkreuz-Viertel), Mannheim (Käfertal/Franklin-Mitte), Münster (Zentrum Nord) und Wolfsburg (Nordsteinke/Hehlingen) geplant oder befinden sich in der Entstehung.

Für größtmögliche Kundennähe sorgen 27 regionale Kundencenter und weitere Servicebüros sowie das Engagement im Rahmen der gemeinnützigen Dienstleistungsgesellschaft Parea, die nachhaltig nachbarschaftliches Miteinander, das aktive Seniorenwohnen und mit den Großtagespflegeeinrichtungen „Kleine Knirpse“ die Betreuung von Kindern unter drei Jahren fördert. Die Hauptverwaltung des Unternehmens ist seit seiner Gründung im westfälischen Greven ansässig.

In **Greven** zählen rund 470 Wohnungen und über 80 Reihenhäuser zum Bestand, der sich über verschiedene Standorte in der Stadt verteilt. Die beiden größten Wohnanlagen liegen im Hansaviertel (238 WE) und am Emsweg (150 WE). Weitere Wohnbereiche mit Mietwohnungen bzw. -reihenhäusern befinden sich u. a. in der Grabenstraße, Weberstraße, Anna-Badouin-Straße, am Ostring und am Grünen Weg. Um die Anliegen der Mieter kümmern sich die Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter des Kundencenters Greven in der Bismarckstraße 34.

Eine Besonderheit der Unternehmensgruppe Sahle Wohnen ist die enge Verzahnung von Bau- und Wohnungswirtschaft. Alle wesentlichen Einzelleistungen von der Planung der Wohnanlagen und Einfamilienhäuser über den Bau, Verkauf und Betrieb bis hin zur dauerhaften Vermietung werden von Teilen der Gruppe in steter Abstimmung miteinander erbracht.

Rückfragen richten Sie bitte an:

Sahle Wohnen
Kundencenter Münsterland
Jana Brüggemann, Kundenbetreuerin
Bismarckstraße 34, 48268 Greven
Tel. 02571 81487, jana.brüggemann@sahle.de

Sahle Wohnen
Kommunikation
Michael Sackermann, Pressereferent
Bismarckstraße 34, 48268 Greven
Telefon 02571 81353, presse@sahle.de

Weitere Informationen unter **www.sahle.de**